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Acuden a Contraloría 

por fallas múltiples en 

el hospital San Borja 

El senador Juan Luis Castro (PS) presentó 

un requerimiento para que Contraloría 

investigue las causas administrativas y de 

gestión de las filtraciones de aguas ser- 

vidas, fallas eléctricas y otras deficiencias 

que presenta el hospital San Borja. “Esto es 

una condición infrahumana, una condición 

indigna, impropia de un establecimiento de 

alto nivel”, apuntó el congresista que integra 

la comisión de Salud del Senado. Agregó que 

el establecimiento, de la noche a la mañana 

aparece “sumergido en una crisis profunda 

de mal manejo, de desidia, de insalubridad 

en su interior, de condiciones prácticamente 

indignas para el trabajo y el personal y, más 

todavía, para la prevención de enfermos”. 

“Vamos a ir mucho más lejos que un sumario 

interno del hospital, que no ha funcionado, 

que no ha dado resultados. Aquí estamos 

recurriendo al máximo órgano que controla 

las acciones del Estado, y por eso nuestra 

confianza es mayor, porque es un órgano 

neutral” añadió Castro. 
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Boric: “Las confianzas se han visto debilitadas” 

“Tenemos que lograr sacar adelante la reforma de pensiones, no me cabe ninguna duda de que con 
el concurso del Parlamento, a fines de este año y principios del próximo, a fines de enero idealmente, 

vamos a poder sacarla”, afirmó el Presidente Gabriel Boric en el consejo de gabinete que encabezó 
la mañana de este lunes. En esta suerte de enumeración, el mandatario mencionó que “vamos a ter- 
minar con el CAE, que ha sido una pesada carga para las familias y también para el Estado, ha tenido 
una buena recepción esa propuesta y estoy convencido que es justa”. También aseveró que durante 
diciembre presentarán la ley de aborto: “Los derechos sexuales reproductivos de las mujeres y todo 
lo que implica este debate es algo que está en los principios esenciales de este gobierno y, por lo 
tanto, tenemos que defenderlo con mucha convicción”. Boric reconoció que “las confianzas se han 
visto debilitadas, pero tengo la certeza de que actuando con honestidad, con transparencia y con 
convicción, con energía, podemos sacar todos estos desafíos adelanta”. 
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Exsubsecretario Monsalve viajó desde Viña a 

Santiago para reunirse con sus abogados 

Manuel Monsalve dejó su departamento en la parte alta de Viña del Mar para trasladarse a Santiago, 
donde sostuvo una reunión con sus abogados, en el domicilio de uno de ellos en la comuna de Nuñoa. 
“Tengo derecho a defensa y eso es lo que estoy ejerciendo”, declaró el exsubsecretario del Interior 
antes de ingresar al inmueble. El encuentro se prolongó por más de cuatro horas. Cristián Arias (en la 
imagen), el abogado que lidera al equipo que representa a Monsalve, declaró que “es bastante claro 
que estamos en una investigación, existe una denuncia que tiene que ser corroborada o descartada, 
esa es la misión que tiene la investigación penal. Cualquier trascendido, cualquier versión que exista 
nisiquiera nosotros sabemos de dónde viene porque la investigación está declarada secreta. Mientras 
eso siga así no conocemos los antecedentes y las supuestas versiones que circulan”. El jurista añadió 
que “todo lo que tenga que decir Manuel Monsalve y su defensa es en las instancias de investigación 
que están en curso. Es una investigación que obviamente va a tomar tiempo. Es lógico que tome tiem- 
po porque debe ser corroborada la denuncia o descartada. De hecho, una denuncia de un hecho que 
habría ocurrido harto tiempo después que se hace la denuncia, eso hace que sea una investigación 
compleja, con muchas diligencias pendientes”. Acentuó que “la misma defensa ha pedido diligencias y 
estamos trabajando en eso. Manuel Monsalve está disponible para las diligencias que correspondan”. 

  

Alcalde electo denuncia 

amenazas e intento de 

incendiar su casa 

El alcalde electo de Romeral, José Antonio Arellano (RN), pre- 

sentó una denuncia por amenazas e intento de incendio de su 
vivienda, ubicada en la comuna de la precordillera maulina. 
El hecho ocurrió el fin de semana cuando desconocidos es- 
cribieron en el acceso la frase “fuego al fundo”. El militante 
de Renovación Nacional también aludió a un supuesto amago 
de fuego ocurrido en la madrugada del domingo, sin que las 
llamas hayan prosperado. El municipio de Romeral emitió una 

declaración en que asevera que “estos actos van en contra 
del principio de respeto que nos une como romeralinos”. Are- 
llano obtuvo el 36% de los votos y sucederá al socialista Car- 
los Vergara, quien lideró el municipio durante tres periodos 
y que legalmente no se pudo presentar a un cuarto periodo. 
Ambos ya se reunieron para preparar el traspaso del poder 
comunal. 
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